



## Lorsque l'un d'entre vous rencontre son frère, qu'il le salue ; et si un arbre, un mur ou une pierre viennent à les séparer et qu'il le croise à nouveau, qu'il le salue !

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) relate que le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) a dit : « Lorsque l'un d'entre vous rencontre son frère, qu'il le salue ; et si un arbre, un mur ou une pierre viennent à les séparer et qu'il le croise à nouveau, qu'il le salue ! »

[Authentique] [Rapporté par Abû Dâwud]

Il est recommandé au musulman d'adresser le salut de l'Islam à son frère musulman à chaque fois qu'il le croise. Même s'ils sont ensemble puis se séparent pour une raison quelconque et se croisent à nouveau, même peu de temps après, la tradition prophétique veut qu'il adresse de nouveau le salut à son frère. Il ne doit pas se dire : « Il n'y a pas longtemps que je l'ai vu », il doit plutôt lui adresser le salut. Si un arbre, un mur ou une pierre viennent à les séparer et les empêche de se voir, la tradition prophétique veut qu'il lui adresse le salut s'il le croise ou le voit à nouveau.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/3552>

